

## GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS



"Año de la Inversión para el Desarrollo Rural y la Seguridad Alimentaria"

## NOTA DE PRENSA № 169-2013-GR.CAJ/DC.RR.PP.

## 131 años de gloria de la batalla de San Pablo

El Gobierno Regional Cajamarca participó en el desfile cívico militar con un colorido bosque de banderas, encarnando la identidad patria de los héroes del 13 de julio.



Con actividades religiosas, protocolares y con un colorido desfile cívico militar rindieron homenaje a los héroes caídos en la batalla de San Pablo. Hace 131 años el ejército peruano integrado por las columnas voluntarias de Cajamarca, Chota, Bambamarca, Hualgayoc, Llapa y San Miguel derrotaron a los chilenos el 13 de julio de 1882.

Luego de izar la bandera nacional en el histórico campo de batalla del 13 de julio de 1882, se colocaron arreglos florales en el monumento a los héroes que ofrendaron su vida en defensa de la Patria, donde queda en el recuerdo eterno los estudiantes caídos del colegio San Ramón: Gregorio Pita, José Manuel Quiroz y Enrique Villanueva.

En el desfile cívico militar participaron las diferentes delegaciones de las instituciones del nivel inicial, primaria, secundaria, superior, policía nacional, el ejército y organizaciones sociales que llevan el sentimiento de identidad patria en el corazón.

La novedad en el desfile cívico militar fue el batalló del Gobierno Regional Cajamarca, que durante su paso por la pista de desfile flamearon la Bandera Nacional como señal de



## GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS



"Año de la Inversión para el Desarrollo Rural y la Seguridad Alimentaria"

identidad patria y sentimiento peruano, al recordar los 131 años del triunfo peruano ante los chilenos durante la Guerra del Pacifico.

Los asistentes a la ceremonia de celebración del triunfo de la batalla de San Pablo dijeron sentirse orgullosos de ser peruanos y valoraron la valentía de los soldados y civiles peruanos que conformaron el ejército peruano.

Por su parte el vicepresidente regional, César Aliaga Díaz, dijo, "venimos a San Pablo a nutrirnos del sentimiento patrio, del amor al Perú que aquí se promueve; rendimos homenaje a los héroes del 13 de Julio que ofrendaron su vida para dejarnos una patria libre".

Nuestro compromiso es seguir el ejemplo de nuestros héroes, escuchar el hondo clamor de la patria para unirnos y trabajar por el desarrollo de nuestros pueblos para garantizar el bienestar de nuestra región y el país.

Sé agradece su difusión Cajamarca, 15 de julio de 2013

DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS
GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA